

Querrela contra el director de «Pueblo» y su corresponsal en Nueva York

La presenta Antonio García-Trevijano, por injurias y calumnia, en relación con informaciones sobre la independencia de Guinea

Madrid, 26. — Ante la Sala Segunda del Tribunal Supremo, ha sido presentada por la representación legal de don Antonio García-Trevijano Forte, querrela criminal por injuria y calumnia contra el director del diario "Pueblo", don Emilio Romero y contra su corresponsal en Nueva York, don José María Carrascal.

En el pasado mes de julio, el citado diario "Pueblo" publicó una serie de informaciones y comentarios, referentes al proceso de la independencia de Guinea, en los que se acusaba al señor García-Trevijano Forte, asesor constitucional del grupo político guineano dirigido por el actual presidente de la República de Guinea, su excelencia don Francisco Macías, de haber sobornado a este "pequeño grupo disidente" (sic) para crear problemas al Gobierno español y apoderarse económicamente de Guinea después de la independencia.

En su día se celebró sin avenencia el obligado juicio de conciliación.

En esta querrela criminal, formulada por el letrado don José María Stampa Braun, catedrático de Derecho penal de la Universidad de Granada, la representación del señor García-Trevijano Forte pide: que

se dicte auto de procesamiento contra don Emilio Romero Gómez y don José María Carrascal Rodríguez, recabando respecto al primero la preceptiva autorización del presidente de las Cortes; que se fije en concepto de fianza la cantidad de cinco millones de pesetas, requiriendo a los procesados para que la presten en el plazo de un día, y disponiendo que, para el caso de que no lo hicieran, se les embarguen bienes en la cantidad suficiente para cubrir dicha suma, y que se decrete la responsabilidad civil subsidiaria del diario "Pueblo". (Cifra).

TURISTAS RUSOS EN LAS PALMAS

Las Palmas (Gran Canaria), 26.—Esta mañana, a primera hora, ha entrado en nuestro puerto, procedente de Dakar, el trasatlántico de bandera rusa "Litva", unidad que conduce a bordo a 284 turistas soviéticos en viaje de placer. El "Litva" estará en nuestro puerto hasta mañana domingo, a las nueve de la noche, tiempo aprovechado por los turistas para recorrer la ciudad y hacer las consiguientes compras. (Pyresa.)